

Marseille société

ENVIRONNEMENT

Cent associations mobilisées pour une grande première



Le 27 mai, les riverains de la rocade Fleming ne manqueront pas de faire entendre leurs voix. (Photo G.-P. Domenech)

Une centaine d'associations mobilisées, entre 2 000 et 4 000 personnes attendues : la manifestation prévue le 27 mai, pour *"la santé, l'environnement et un meilleur cadre de vie à Marseille"*, s'annonce comme un événement sans précédent.

Il s'agira tout simplement du premier rassemblement d'envergure, dédié à la protection de la nature et, plus généralement, au mieux-vivre des Marseillais.

Le 14 février 1998, lorsque 1 200 personnes se mobilisaient à l'appel d'associations de défense de l'environnement, il n'était question que de venir en aide au massif des calanques, meurtri par les flammes.

Cette fois, la manifestation concerne l'ensemble des sujets menaçants pour l'équilibre écologique de la cité.

De la modification du plan d'occupation des sols, aux pollutions en tous genres (trafic routier, industries), en passant par la couverture de la rocade Fleming, tous ceux qui militent pour obtenir l'amélioration de leur quotidien se sont impliqués afin de réunir le plus grand nombre de sympathisants autour d'eux.

Pour cela un mot d'ordre : le consensus politique.

Selon Victor-Hugo Espinoza, de l'association *"Eco-forum"* et initiateur de la manifestation, il s'agit d'une règle : *"Pour faire avancer les dossiers, j'ai compris qu'il fallait faire fi des étiquettes."*

"D'ailleurs lors du défilé, nous interdirons toutes les banderoles à caractère politique. Il faut vraiment que tous les Marseillais nous rejoignent".

R.L.